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Capítulo 1

 

 

 

 

 

 

 

Estos escritos están dedicados a todos las personas que están y
estuvieron algunas vez en mi vida, a mis amigos y los que lo fueron, a mis
conocidos y familiares, esto lo escribo para todos aquellos con las que
nunca fui franco y con los que nunca tuve la oportunidad de mostrar mi
realidad ante ellos, con las que nunca logre ser yo mismo ni dejarlos
escuchar mi verdadera voz.

Espero que quien lea estos capítulos pueda usar mis experiencias para
sobrellevar esos momentos que parecen imposibles de sobrepasar, y
encuentre en mis palabras el aliento que necesite para avivar la luz que se
adormece dentro de sus cansados corazones.

 

 

 

 

 

 

Afirmación:

Si la vida se obstina que imponerme obstáculos entonces la castigare
destruyendo los planes que dice tener para mí, me daré el placer de
destruir la prepotencia de las situaciones que insisten quitarme la luz en
mí y la influencia que esas ejercen sobre mi voluntad, porque nada me
detiene, la vida no tiene el privilegio de ponerme pruebas pues no soy un



experimento, no soy utilería ni dependiente de las circunstancias, yo soy
el dueño de lo que quiero para mí, como, cuando y donde, yo tengo el
control de decidir que me influye y que no. Mi fortaleza reside en las
decisiones que tome para mí, no en la guerra que tenga que luchar para
alcanzar satisfacer la vida que se impone ante mí. Yo soy lo mejor que
quiero para mí y lo mejor que puedo darme, soy feliz cuando me doy
felicidad, no cuando peleo en una guerra continua para lograrlo, la vida no
es una batalla, no forzare a la vida a aceptarme, la forzare a respetarme.

- Alexander Knuplez.

 

 

 

 

 

Capítulo 1:

Un ruido estridente pero placentero, un sonido blanco

 

Son las 2:41 am de la madrugada, sábado, 18 de Febrero; no puedo
dormir, de nuevo, no puedo conciliar ni alcanzar la sensación placentera
de dejar que el sueño me adormezca hasta hacerme perder el
conocimiento y olvidar temporalmente mi existencia, para llevarme con él
a sumergirme en las profundidades de la placentera oscuridad, y purgue
en mi la intensa sensación que se acumula en mi cabeza cada noche, la
sangre caliente que bombea sin cesar y causa que mi almohada se
caliente, evitando que pueda viajar de nuevo al único lugar donde puedo
sentirme libre, como solía sentirme hace mucho tiempo atrás, y donde
puedo resetear todas esta emociones que se apilan en mi mente, que
producen un eco dentro de mi cabeza tan intenso y bullicioso que no me
deja relajarme y me impiden contener esta ansiedad. He decidido
comenzar a documentar, en esta madrugada de hoy, estas emociones y
sentimientos los cuales intentare, bajo mis capacidades, exponer en estas
páginas, con la intensión de lograr diseminar estas nubes tormentosas
que se acumulan en mi mente día tras día y noche tras noche, nubes
llenas de ruido, como un enjambre que golpea mi frente desde adentro de
mi cráneo; también en decidí escribirlo para lograr exponer algunas de las
ideas, opiniones y sentimientos que he acumulado con el paso de los
años, lo hago para que así todas aquellas personas en mi vida que han
intentado conocer la verdadera persona en mí, pero que no han



conseguido una manera de romper el duro cascaron que me rodea y ver a
través de él, entiendan un poco más sobre mí, y puedan verme tal como
soy y el porqué, para que así puedan escuchar las palabras que nunca
dije, las emociones que nunca expresé ni he logrado expresar, y que
probablemente nunca lo haga por un medio diferente a este, porque la
realidad para mi es diferente, soy diferente y el mundo en el que vivo
también lo es, no me describo de esta manera para darme aires de ser
excéntrico (aunque pueden verme así si es así como lo prefieren), sino
porque es la realidad, mi realidad, y mis palabras no son habladas sino
escritas, es decir no las hablo sino las escribo, este es mi medio porque
descubrí que es donde puedo ser yo y por donde mis verdaderos
sentimientos fluyen de manera más pura y franca, desde aquí podrán
conocerme desde adentro, porque para mí no es fácil canalizar las
palabras para explicar quién soy o lo que siento o lo que pienso, pero lo es
cuando puedo encontrar la serenidad de la soledad y la calma, para mí las
cosas fluyen mejor cuando puedo escuchar mi voz desde adentro, pero
eso no significa que poder explicarlas o comunicarlas de manera simple o
casual, porque para mí las cosas no funcionan de esa manera, mi cerebro
no está desarrollado de esa manera y por esta razón no es fácil para mi
expresarme como los demás, como ustedes, tan libremente, por eso es
que he decido relatar mi mundo tal como es, tal cual como lo veo yo.

Yo vivo como un ser híper-consciente, o al menos prefiero definirme de
esa manera, pueden darle el significado que quieran a esta palabra, pero
para mí significa que vivo en un estado de conciencia de bastante
intensidad, y eso me permite percibir las cosas de una manera más
intensificada, percibirlas a un nivel emocional o espiritual. Esto ha estado
en mi durante mucho tiempo, aunque no recuerdo desde que edad
exactamente me di cuenta de esto, sé que fue cuando todavía era muy
niño, puede haber sido a los 7 años, porque a esa edad empecé a
descubrir muchas cosas de mí y recuerdo que fue la primera vez que
comencé a tener pensamientos críticos sobre mí y sobre las personas, mis
pares y mis amigos, se podría decir que empecé a entender el mundo que
me rodeaba a una edad temprana y fue desde ese punto que las cosas
empezaron a cambiar para mí; por muchos años he tenido esta capacidad
de ver y percibir a profundidad a las personas que me rodean, como si
pudiera ponerme en los zapatos de las persones aun si siquiera conocerlas
bien o en lo absoluto, de conocer sus intenciones y sus emociones, las veo
en su mirar, en sus gestos, en su lenguaje corporal, y esto ha
desarrollado en mí una perceptibilidad muy elevada, una sensibilidad que
me permite a mi entender las emociones de las personas y de mí mismo
con más afinidad, me permite indagar a profundidad y relacionarme con
mi mundo exterior de una manera más íntima, a nadar en un océano de
emociones muy diversas y que continuamente cambian como mareas,
algunas veces son impredecibles y otras incontrolables e intensas, y esto
me hace una persona emocionalmente muy cambiante, no
necesariamente flexible, pero sí muy estacionaria y hasta algunas veces
impulsiva, mi disposición cambia sin aviso para aquellos externos a mí y



esto a veces puede dar un mensaje errado a aquellos que no cuentan con
la paciencia necesaria para congeniar con mis estados emocionales o con
mi personalidad reservada, yo sé que muchos de los que me conocen y
compartieron momentos en sus vidas conmigo tiene esa imagen de mí, y
sé que piensan que porque nunca quise expresarme entre ustedes no
simpatizo o no los aprecio, es cierto que soy bastante reservado, pero
tengo mis razones, pero esas razones son las que quiero exponerles a
todos ustedes aquí, y no, no es que no los aprecie ni tampoco es que no
los quiera en mi vida, pero deberán entender, como mencione antes, que
mi disposición no siempre es la misma y es por eso que no todo el tiempo
es un buen momento para mí, porque no tengo esa manera de ser tan
casual y flexible, mis aguas internas se mantienen calmadas y serenas la
mayor parte del tiempo, porque así las prefiero, pero algunas veces son
difíciles de controlar y eso causa una desarmonía entre mi mente y mi
corazón, y me hace querer perderme en las profundidades del océano de
mis sentimientos para lograr calmarlas otra vez; esto viene muy arraigado
a mi signo, posiblemente muchos de ustedes no crean en la cosmología o
sencillamente no pasen a más de leer los horóscopos en los periódicos o
en internet, pero para mí si tiene mucha relevancia, porque mi signo me
define muy bien, y estoy muy regido bajo esas influencias, se podría decir
que soy un típico cangrejo, si leen sobre los Cáncer sabrán de mi
personalidad, yo soy un Cáncer nacido bajo la luna de Julio, lo cual tiene
una cierta diferencia en comportamiento con los Cáncer nacidos en Junio,
pero a fin de cuentas soy un Cáncer que se define por las influencias de
las mareas emocionales que vienen y van continuamente, regido por una
luna que no tiene piedad al sumergirme en esas aguas, devastadoras
algunas veces, placenteras y hermosas en otras, lo que lo hace muy difícil
para mí controlarlas, porque aunque estoy muy consciente de ellas y las
entiendo muy bien nuevas oleadas surgen en mi mente, reminiscencias de
oleadas pasadas que nunca encontraron la orilla para lograr descansar y
volverse ondas sublimes; la intimidad que he alcanzado con mi propia
identidad y personalidad es muy fuerte gracias a mi intensa percepción de
las cosas que me rodean, de los acontecimientos, las circunstancias, las
razones que me hacen quien soy ahora, es gracias a esas influencias que
he logrado conocerme muy bien, pero también se ha convertido en un
martirio para mí, porque me hacen muy consciente de mis acciones, mis
temores, los intensifica y causa que constantemente surja una batalla en
mi mente acerca de las decisiones que quiero o no tomar, de las cosas
que quiero o no decir, por esta razón se vuelve a veces difícil de seguir un
camino, porque las cosas cambian constantemente para mí y me valgo en
gran medida de mi intuición para poder presentir el camino que quiero
tomar, para hallar la seguridad que tanto necesito, pero no siempre me
resulta, porque mis emociones se atraviesan en medio algunas veces y
me acorralan en la incertidumbre y la inseguridad.

Yo nunca he considerado que allá cometido algún error grave o que mis
emociones se hallan interpuesto de tal manera que me hallan inducido a
tomar una decisión “errada”, porque para mí no existe tal cosa, para mi si



existen las acciones moralmente erradas, pero los errores en mi vida no,
porque he llegado a un punto en que ya no los considero de esa manera
sino que para mí son circunstancias que me permiten darme cuenta de mi
como individuo, que me permite conocer de que soy capaz, mis
limitaciones, mis cualidades, mi manera de funcionar, y el porqué de ello,
el porqué de ser como soy, porque todo eso para mí son experiencias, no
solo para aprender sino para explorar, para expandir mi umbral de
conocimiento interior, y que me ha enseñado a darle valor a todas las
cosas que me suceden y que influyen en mí, aunque sea la más pequeña
y simple, para mí se intensifica, ahora que puedo ser capaz de ver el valor
que realmente me aportan, es más, no estaría donde estoy ahora si no
fuera gracias a esas experiencias que muchos de ustedes probablemente
considerarían errores o estupideces, bochornos o malas vivencias,
déjenme contarles una anécdota sobre una experiencia de mi pasado que
termino siendo uno de los mejores errores que he cometido en toda mi
vida:

No recuerdo con exactitud qué edad tenía cuando paso aunque sé que era
muy niño todavía, recién había salido del 3er grado, mis recuerdos más
intactos mantienen pocos detalles de la situación que estaba viviendo pero
si recuerdo que en ese entonces mis padres se estaban divorciando y
estaban en plan de mudarse a Valencia, nosotros vivíamos en Puerto
Cabello, en la comunidad industrial de la antigua empresa papelera
Venepal, (tal vez más adelante les cuente de ese hermoso lugar pero por
ahora continuo con esta anécdota) a una urbanización se llama “Mirador”,
en la fecha que estoy escribiendo este libro esa urbanización aún existe,
está justo enfrente de la urbanización La Manguita (antes llamado barrio
La Manguita), subiendo hacia Guaparo, después del centro médico
cubano, en ese entonces ese centro médico no existía pero el punto es
que como estábamos por mudarnos a Valencia mi padres también estaban
buscando un colegio donde inscribirnos, a mi hermana y a mí, para
continuar los estudios; según me contó mi madre, que es la que si
recuerda más de lo que paso, ella dice que cuando mi hermana y yo
estábamos allá y ella estaba tramitando los requisitos para inscribirnos, a
nosotros dos no hicieron tomar unas pruebas de comportamiento, o algo
que ver con la evaluación del perfil personal... no recuerdo bien ahora
pero lo que sé es que era una prueba sencilla para evaluar nuestras
capacidades y nuestro nivel, yo no recuerdo nada de la prueba en sí, me
acuerdo del salón donde estaba, me acuerdo de que habían otros niños a
mi alrededor también presentado la prueba como yo, y me acuerdo que el
salón era pequeño y colorido, con muchos dibujos pegados en las paredes,
también me acuerdo que estaba nervioso porque no sabía muy bien que
era lo que estaba pasando, solo sabía que tenía que responder esas
preguntas que estaban en la única hoja sobre la mesa del escritorio en
donde estaba sentado pero no sabía muy bien para que; en ese momento
estaba muy distraído pero trate como pude de concentrarme porque no
quería pasar más tiempo dentro del salón, me sentía extraño, incomodo,
no me gustaba estar allí, sé que leí rápido las preguntas y conteste lo que



sabía cómo había aprendido a hacerlo, tal cual fuera una prueba de
examen, sin hablar con nadie y sin mirar a los lados, recuerdo que cuando
termine había olvidado llenar los datos personales, nombre, apellido, etc.,
esa cosas, antes de levantarme y entregar el papel con las preguntas,
empecé a escribir mis datos personales, comencé con mi apellido y luego
continué con la casilla de mi nombre, en ese momento no sé qué fue lo
que entro en mí que me hizo desconectarme completamente de la
realidad en la que estaba, no sé si fue la presión de la situación, o
sencillamente no sentía que todo aquello era importante porque la verdad
es que yo no sabía qué importancia tenía todo aquello que estaba
pasándome ni sabía tampoco porque tenía que hacerlo, y si lo sabía pues
no lo recordaba, estaba muy distraído y me lo tome como un juego, como
algo que no tendría repercusión alguna para mí, en el momento en que fui
a escribir mi nombre se me ocurrió de la nada que podría elegir usar otro
nombre mejor, algo que me gustaba más que mi propio nombre, sentí la
necesidad de usar un nombre diferente, un nombre que recuerdo muy
bien: Luis; esto podrá parecerles la cosa más absolutamente ridícula y
atolondrada que jamás hayan leído, o tal vez no, pero fue algo que surgió
en el momento, de nuevo, no estoy seguro de porque lo hice pero quise
hacerlo, sentía las ganas de simplemente cambiar mi nombre y usar otro
que me gustaba mucho, porque ese nombre me parecía agradable por
alguna razón, y así lo hice, lo escribí, y mi nombre sobre ese papel quedo
para siempre como Luis Knuplez, un espontáneo impulso que luego se
convirtió en un error. Mi madre me cuenta que cuando la profesora que
evaluó los exámenes de ingreso leyó el mío le dijo que yo era un niño que
tenía problemas psicológicos y que probablemente me estaba afectando
su divorcio con mi padre, que era por esa razón que yo había cambiado mi
nombre en el examen, y a causa de eso, ni mi hermana ni yo pudimos
entrar a estudiar en ese colegio en ese entonces, aunque ella si había
pasado bien la prueba, mamá no quería que estuviéramos separados y no
quería dejar a mi hermana sola estudiando allí mientras yo lo hacía en
otro lugar, así que termine siendo yo el culpable de que no pudiéramos
entrar y estudiar en ese colegio de “prestigio”, porque era un “buen”
colegio, privado y todo lo demás, aún lo es y aún existe, pero refiero las
palabras de mi madre cuando me regañaba por haberla cagado en el
examen haciendo semejante estupidez. La realidad de todo este asunto es
que yo no sabía que mis padres estaban en proceso de divorcio, yo no
conocía esa realidad todavía, yo sé que ellos peleaban mucho, recuerdo
que papá a veces se obstinaba de más con mamá y se ponían a discutir
por pequeñeces, pero no sabía nada de eso ni tampoco sabía que era así
de grave, ni lo supe hasta mucho tiempo después, para mí fue algo
repentino enterarme de aquello y no tuve más que aceptar los hechos, ni
papá ni mamá se tomaron la tarea de explicarnos la situación, para
nosotros fue algo que simplemente ocurrió, se desentendieron del asunto
y usaron la excusa de que éramos muy jóvenes para entender la
situación, fuimos arrancados de una vida que conocíamos a una nueva en
la que estuvimos forzados a pertenecer, pero la razón por la que les narro
esta anécdota personal no es para exponer esto de mis padres ni hacerlos



quedar mal por ninguna razón, pero es para que entiendan que estas
circunstancias plasmaron en mi un cambio muy grande y muy repentino, y
que este “error” como todavía hoy en día lo sigue llamando mi madre,
para mí fue la mejor ocurrencia que pudo haberme pasado en la vida,
porque fue gracias a ese pequeño error que mi hermana y yo tuvimos la
oportunidad de pasar una de las mejores etapas de nuestras vidas y
nuestra juventud, porque gracias a la impulsiva ocurrencia demente de mi
alter ego “Luis” pudimos ambos pertenecer y estudiar en uno de los
lugares que para mí tuvo la mayor y mejor influencia en mi vida y donde
pude conocer las personas más hermosas que jamás he conocido nunca,
ese lugar reside en un pedestal como una miniatura de colección en el
museo de mis adoradas memorias, el colegio llamado Juan Pablo Primero,
donde pasé mis mejores años y donde descubrí tantas cosas de mi que
ninguna otra etapa de mi vida pudo enseñarme ni compararse a ese
periodo, solo la supera los años de mi temprana niñez, en la comunidad
industrial de Venepal, porque ese lugar es como el pueblo del nunca
jamás de los niños perdidos en los cuentos de Peter Pan o el pueblo Kokiri
 en el Kokiri Forest en el vídeo juego The Legend Of Zelda: Ocarina Of
Time (una de las historias que me ha influenciado bastante, es uno de mis
vídeo juegos favoritos), es una leyenda, un mito, un lugar en donde logré
vivir todas mis fantasías y donde experimente una hermosa niñez, y que
vive en mis recuerdos como ese lugar al que me gustaría volver otra vez
algún día y pasar el resto de mis últimos días, pero esa es parte de otra
historia, les aseguro que se las contare pero todo a su tiempo.

Les escribo todo esto para que puedan ver lo que ocurre en mi mundo
interior y logren entender mi manera de ver la vida y de apreciarla, esto
se los cuento para afirmar mi convicción de que las decisiones y los
caminos que uno decide tomar en la vida son mucho más importantes y
tiene muchas más repercusión de lo que uno pueda llegar a pensar o
asumir, no solo para uno como individuo sino para todos los que te
acompañan en el camino de la vida que decidas transitar, las influencias,
experiencias, las personas, los acontecimientos, todo esto es parte de la
sinergia que rige los engranajes de la vida, y cuando eres capaz de
entender la importancia que tiene cada engranaje, cuando finalmente
entiendes que los actos tienen una repercusión importante en todo lo que
sucede a tu alrededor, incluso los más simples, entonces te transformas
en un ser más consiente de ti y de todos, y aprendes a respetar mucho
más profundamente el valor que tienes y que tienen los demás para ti,
conoces de tus habilidades y debilidades, de tu poder creador, de tus
posibilidades y limitaciones, de cómo tu vida afecta la vida de los demás
que son parte de tu camino y de la intrincada red en que se teje la vida,
esa es la manera como yo lo veo, y lo he aprendido porque las
circunstancias me han enseñado a comprender el poder que tengo para mí
mismo y para otros, es un lucha constante para mí porque una vez que
estas en esa posición tu mente se llena de mucha incertidumbre y dudas,
es tanto una bendición como una maldición, una dualidad en la que me
encuentro atrapado constantemente, pero que aprecio y respeto porque



es la persona que quiero ser, por eso muchas veces prefiero mantener el
silencio, me gusta observar o 'presenciar' las cosas, como si mi vida fuera
una película en tiempo real, me gusta verla y explorarla, verla desde
todos sus ángulos, todos sus detalles, y así obtener todo lo que tenga que
ofrecerme, muchas veces se habrán preguntado porque me agrada tanto
la soledad y el silencio, porque a veces me ven ensimismado y
expectante, y la razón es porque me gusta estar así, es un estado mental
de introspección, es cuando puedo sentir las aguas de mi ser calmarse y
serenarse, porque estoy en una situación que me causa mucha paz, si me
ven muy callado es porque estoy a gusto donde estoy, es porque estoy
disfrutando de la película que está sucediendo ante mis ojos y no
intervengo para no interrumpirla, es porque observo y me deleito con
todas las cosas que suceden en ella, los personajes, el dialogo, el proceso,
y el inevitable desenlace, me entristece un poco cuando llega pero sé que
habrán otra películas que ver, habrán otros momentos para mí, y si estoy
allí con ustedes es porque quiero estar, porque siento que es importante,
porque todos ustedes son influencias importantes para mí.



Capítulo 2

 

 

 

 

Capítulo 2:

La Razón

 

Para mí las cosas hay que experimentarlas de primera mano, en “v.i.p” si
pudiera decirle de esa manera, porque para mí es la única manera de
conocer lo que marcha detrás de las cortinas, de entender todos los
engranajes que dan forma a los acontecimientos en mi vida y de conocer
visceralmente los órganos de las circunstancias que se interceptan en mi
camino, tal como si fueran creaturas vivientes a las que me gusta hacerles
una cirugía profunda para comprenderlas desde su interior, porque urge
en mi la necesidad de entender las cosas por su verdadera naturaleza, es
cierto que he sentido miedo por no saber que esperar de una situación en
la que nunca he estado antes, porque yo soy una persona muy ansiosa y a
veces puede atacarme un miedo terrible cuando no siento que tengo
control o cuando no estoy acostumbrado a exponerme a ciertas
circunstancias, eventos, momentos o lugares a los que no estoy expuesto
regularmente, para mi esa familiaridad viene a fuerza de costumbre y es
de esa manera como puedo encontrar sentirme en control, así le permito
a mi mente ‘encajar’ en la situación en la que me encuentre, cualquiera
que sea, porque no soy una persona casual ni muy espontanea, no cuando
me siento expuesto o vulnerable porque eso causa una reacción en mí que
me provoca divagar fuera de la realidad y entrar en el espacio seguro de
mi mente, en el cuarto que he construido para mí, con una sola ventana
desde donde puedo ver el exterior; esto sucede con bastante frecuencia
cuando no siento que tengo un pilar emocional de donde reclinarme, o
cuando no tengo la presencia de algo familiar a mi lado, eso me causa una
ansiedad terrible, muy terrible e intento contenerlo todo dentro de mi
caparazón duro de cangrejo, gracias a él es que logro mantener mi
semblante firme y mi motivación, porque me protege de las influencias
externas que me puedan dañar, pero pongo uso de otras de mis
habilidades también, como mi intuición y mi buena capacidad de
percepción y observación para entender dónde estoy y que esperar, que
puedo ganar y que puedo perder, indago en todo esto, pienso, evalúo, las
visualizo, creo escenarios en mi mente donde me veo a mi mismo creando



posibles ramificaciones de esas circunstancias, caminando sobre las
posibles rutas que puedo tomar, y no dejo que me dominen, si no que soy
yo quien las establece y soy yo quien decide qué camino tomar, e
indiferentemente a donde me dirijan yo sé que tengo aún la capacidad de
continuar y conseguir las alternativas más adecuadas que me mantengan
en el camino que elegí recorrer y que he decidido recorrer, pero esto lo
hago bajo mis propias capacidades y a mi propio ritmo, bajo la disposición
que sienta que tenga en el momento, porque soy un cangrejo lento que
no se adapta con facilidad, no es fácil para mi ser espontaneo porque
como lo explique antes, la serenidad y el aislamiento es mi forma de
concebir la realidad en la que estoy, de poner mis ideas en orden y
visualizar que paso tomar y como, les cuento otra anécdota que viví
mientras trabajaba con mi antigua compañía de diseño gráfico y
publicidad:

Antes que nada, déjenme contarles acerca de como llegue a ese sitio y
como empecé a trabajar con ellos: anteriormente yo estaba trabajando en
otra compañía de publicidad y consultoría, también como diseñador
gráfico, el nombre de la empresa no tiene relevancia en este relato pero
estuve allí tiempo suficiente para darme cuenta de que no era lo que
buscaba ni tampoco lo que necesitaba, digamos que no era el mejor sitio
para mí ni tampoco las mejores condiciones, pero logre adaptarme, y en
general me sentía bastante estable; en ese entonces mantenía una
relación a distancia con una chica que vivía en Ciudad Bolívar (muy muy
lejos de Valencia, en otro estado, para los que no conocen mi país), y
aunque nunca logramos conocernos propiamente en persona, incluso
luego de meses de planearlo, este es uno de los pocos buenos recuerdos
que mantengo de ese periodo de tiempo que estuve trabajando en sus
oficinas, también recuerdos de racionamientos eléctricos en el edificio del
centro comercial que convertían la diminuta y confinada oficina en un
sauna y que nos ayudaba a bajar los kilos que ganábamos comiendo casi
a diario en los restaurantes del comedor de la planta baja, (créanlo o no
yo alcance llegar por encima de mi peso normal en ese tiempo que estuve
allí, y no solamente yo sino muchos de nosotros casi llegamos a competir
con la intimidadora redondez y voluptuosidad de la panza del jefe), mis
dos amores platónicos, un superior y asociado de la compañia con él que
me llevaba bien y una de mis jefas de departamento, con los que
fantaseaba sexualmente (y hasta algunas veces los tres juntos, algo que
visualizaba en mi mente como el nirvana) cada vez que los veía entrar por
la puerta de la oficina principal y asomaban sus cabezas para lazarme un
saludo hasta detrás en la cueva de la oficina donde estaba mi puesto (no,
en verdad que era una cueva, así le llamaban, y a mí me decían
murciélago, porque siempre estaba de negro y siempre me mantenía
agazapado allí) o escuchaba sus distintivas y sensuales voces cuando
anunciaban su llegada en saludos y buenos días desde la estancia de
recepción y cruzaban la puerta de timbre electrónico a la oficina; aún a
pesar de las dificultades logre aprender mucho de mis capacidades
durante el tiempo que estuve con ellos, y también aprendí muchas cosas



nuevas que me ayudaron a evolucionar como profesional, aunque es una
manera optimista de verlo porque básicamente tuve que aprender por
necesidad a manejar responsabilidades para las que no estaba tan
preparado y que forzosamente recayeron en mí, pero a pesar de todo fue
una buena experiencia y por eso estoy muy agradecido; desde este punto
en adelante las cosas comenzaron a cambiar para mí, necesitaba un
cambio, un lugar donde pudiera sentirme más libre, donde pudiera tener
más inspiración y aspiración, era importante para mi mantenerme
influenciado por creativos en mi área y por esto comencé a buscar
oportunidades de empleo en otro lugar que fuera más ideal para mí y que
me brindara la oportunidad de conocer el equipo al que tanto necesitaba
pertenecer, y con los quienes desarrollar mis ideas y mi nivel como
profesional, así fue como encontré este sitio del que les quiero contar,
tuve la suerte de conseguirlo gracias a un Ad pago que cruzo la pantalla
de mi monitor mientras exploraba las actualizaciones de las personas que
sigo en Instagram, y esto sucedió en realidad así, como un golpe de
suerte, porque yo no usaba la app en lo más mínimo, para nada la
verdad, no la necesitaba para nada así que tenía mi cuenta solo por
tenerla, solo para seguir a otras cuentas; tenía que ser ese día, me digo
yo, ese día tenía que ocurrir y efectivamente ocurrió, ese día tenía que
estar yo revisando el Instagram y ganarme el premio… o tal vez sea solo
yo romantizándolo todo, al fin y al cabo el anuncio era de una campaña
paga así que eventualmente lo vería de nuevo aparecer en otras redes
sociales, pero mi punto es que ambos nos encontramos en un momento
en donde más nos necesitábamos, tanto yo como ellos, fue precisamente
conveniente.

La entrevista que tuve fue bastante positiva, y como dije, ellos, o mejor
dicho la jefa, estaba necesita por conseguir a una persona con mis
habilidades profesionales, yo soy multi-disciplinado en mi área
profesional, tengo conocimiento de otras disciplinas como diseñador
gráfico… eso quiere decir, en resumidas palabras, que hago mucho por
nada, pero lo que hago lo hago porque me apasiona y eso no cambiara, a
razón de esto entablamos una conexión que se desarrolló rápidamente y
en un abrir y cerrar de ojos ya había formado parte de otro nuevo equipo,
con grandes expectativas pero no con tan grandes aspiraciones; con esto
no quiero decir que ellos no lograron llenar mis expectativas, en realidad
fue todo lo contrario, inverso mejor dicho, porque fui yo quien, luego de
un periodo muy corto de trabajar bajo sus métodos, no pude conseguir
adaptarme a ellos porque insistía en mantener mis expectativas muy altas
y en mi mente todo lo que yo quería hacer estaba muy por encima de mí,
pero a donde quiero llegar no es dentro de mi dirección como profesional,
eso a fin de cuentas no era en realidad lo que más me importaba, porque
más adelante empecé a descubrir que mis motivaciones comenzaban a
cambiar de nuevo y así también lo hacían mis aspiraciones.

Para ustedes que me estuvieron conmigo, en nuestras horas de trabajos,
en nuestros proyectos, en nuestros pequeños eventos, y nuestro mundano



día a día, en nuestro propio micro-universo al que tuve la suerte de
pertenecer orbitando como un cuerpo celeste dentro de sus
constelaciones, si alguno de ustedes lee esto les pido que entiendan un
poco los cambios que estaban surgiendo en mi durante el tiempo que
estuve con ustedes, y sobre todo quiero que logren comprender que yo no
sentía ningún recelo hacia ustedes, es parte de mi naturaleza ser como
soy, y es por eso que no me acercaba a ustedes de la manera que
esperaban, porque sé que no todos tiene la paciencia ni la disposición para
descubrir mi obstinada y egocéntrica personalidad, y cuando hablo de
descubrir no me refiero a indagar, sino a encontrar a la persona que yace
ante sus ojos, a escucharla y a no escucharla, a oír lo que dice su voz y su
silencio, porque eso es lo que significa para mí una amistad y eso es lo
que quería alcanzar con ustedes, una verdadera amistad, no quería
sentirme de nuevo decepcionado, porque con su compañía sentía lo que
alguna vez sentí cuando era niño, cuando estudiaba en el Juan Pablo con
esos amigos que viven ahora en mi ser y en mi alma, que están tan
ligados a mí que me han dejado una huella imborrable en las fibras de mi
existencia, aunque ellos no lo sepan y probablemente nunca lo sabrá, ellos
para mi fueron mi universo, mi fantasía, y eso es lo que vi en todos
ustedes, esa es la forma en que crecí, y eso es lo que deseo cuando me
siento parte de un grupo o de una persona, pero las cosas han cambiado
desde entonces y me han vuelto una persona extremadamente reservada,
son muy pocas las personas en las que puedo confiar porque no quiero
sentirme expuesto a esas emociones pasadas y desagradables en donde
siempre terminaba sintiéndome usado o gastado, como si todo lo que
tuviera para dar no fuera importante, por eso prefiero aislarme en la
seguridad de mi pequeña torre de marfil dentro de mi mente, y observar
su felicidad desde la solitaria morada insumido en la quietud de mi
pequeña fortaleza; pero no lo prefiero así, no siempre, porque es difícil
lidiar con la soledad, uno llega a pensar que se vuelve invulnerable ante
ella, pero no es así, la soledad es una residente impetuosa y petulante,
demasiado insaciable pero también muy condescendiente, una creatura a
la que respeto mucho, su presencia en mi me ha otorgado tanto bondades
como infortunios, pero es necesaria, para mi es necesaria, porque es mi
naturaleza y porque es quien quiero ser; esto les sonara a todos ustedes
un poco oscuro, pero es mi realidad, como dije, escribo para exponerla y
ser franco, y eso soy, así soy ahora, porque me he dicho a mí mismo que
debo aprender a aceptar todo de mi pero se hace cada vez más difícil
cuando siento que no encuentro esa fuerza en mí y en donde depositarla,
y la amistad que quería llegar con ustedes era esa fortaleza, eso es lo que
ustedes significaron para mí.

Un recuerdo que mantengo de ese tiempo con ustedes y que para mí es,
ciertamente, el más influyente y fuerte, fue la vez que estuvimos reunidos
para conversar ideas acerca de un proyecto importante y para definir
como mejorar nuestros métodos de trabajo, estábamos entrando en una
etapa fuerte y nuestra jefa nos convocó para evaluar ideas acerca de
como podíamos mejorar nuestro sistema productivo, para lograr hacerlo



más simple y así producir más en el menor tiempo posible, porque
necesitábamos mejorar nuestros métodos, sobretodo en el otro
departamento donde también ejercía mi cargo el cual era diseño gráfico y
en el que compartía responsabilidades con una compañera; (de la que me
enamoré locamente de su mirada, espero que nunca se entere pero si lo
haces pues… es la verdad, tienes una mirada que para mí es muy
harmoniosa y sutil, es tan elocuente como tú, nunca me canse de verla, al
igual que tu perfil) cuando llego ese día y todos discutían acerca de que
podíamos hacer, mientras todos aportaban ideas y congeniaban de la
mejor manera para alcanzar una resolución, yo me mantenía en silencia,
me sentía un poco sobrecogido por estar ante este tipo de experiencia, sé
que tal vez para mucho esto es una simpleza, algo incluso muy común,
pero para mí fue una experiencia nueva y también algo que quería
experimentar desde hace mucho tiempo, presenciar como todos
congeniaban de la mejor forma para llegar a un objetivo como equipo,
como una familia fortalecida por el vigor en la saludable intimidad y
entendimiento entre sus miembros, fue algo que me hiso sentir muy bien,
me hiso sentir como si hubiera alcanzado la promesa que me había echo,
como si el esfuerzo y la lucha constante que había estado manteniendo
durante mi etapa anterior hubieran aflorado en el sitio donde quise
sembrar mis ansias de realización, pero también fue el momento en el que
me di cuenta que, por mucho que lo intentara no conseguía sentirme
parte de todo lo que estaba pasando, era un mundo nuevo para mí, sí,
pero no era solo por eso, sentía que mi opinión o mi visión en el asunto no
era realmente necesaria y la verdad no tenía personalmente mucho que
aportar a la conversación en la reunión, no porque me sentía sin
importancia  sino que no sentía que podía relacionarme a su manera de
actuar o hacer las cosas, a sus ritmos, no conseguía sentirme dentro de
aquella situación, todo pasaba muy rápido para mí, y mi mente elegía
divagar, adormecerse y sentir el suave murmullo de la calma que creaba
dentro de mi cabeza, en cierta forma me sentía muy bien por estar en
compañía de ellos y sentir que de alguna manera pertenecida a un equipo,
para unir nuestras ideas en pos de nuestro desarrollo como creativos, era
lo que siempre había querido para mí porque son un grupo muy capaz y
están muy motivados, saben muy bien lo que hacen y eso es algo por lo
que me sentí atraído hacia ellos como grupo desde el primer día que
llegue, todos ellos están muy acostumbrados a ser una familia más que un
equipo, pero para mí no era así, yo no lograba concebir ese sentido de
pertenencia con su manera de pensar, porque en mi mente todo era más
lento, más sutil, y afuera todo sucedía muy deprisa; lo lógico en esta
situación es pensar: “bueno… tal vez solo necesitaba acostumbrarme,
seguir hasta que lograra adaptarme y conseguir un método de comunicar
mis ideas de una forma en la que fuera más “a mi manera” y con la que
me sintiera más cómodo de hacerlo, concebir una forma de expresarme
entre ellos, esforzarme más, etc, etc, etc…”, pero la realidad de esto es
que no solo es cuestión de lógica sino también es cuestión de la conexión
entre lo que sientes que quieres dar y ente lo que puedes dar realmente,
de la afinidad, de sentir que eso surge desde dentro de ti con naturalidad,



de que fluye desde tu ser porque estas motivado a dejarlo salir, porque
sientes que puedes lograrlo y no forzar una intensa batalla en contra de la
corriente para lograr demostrar algo que no consigues expulsar de tu ser,
porque mi mente no está obligada a reaccionar de ninguna manera, no es
como yo me comporto, y me conozco bien para saber que esto es un
patrón que se ha venido repitiendo desde hace mucho tiempo y es así
como sé que es mi manera de ser, una dualidad entre lo que quiero y lo
que puedo aceptar… tal vez no haya sido la mejor manera de ver las
cosas, probablemente es mejor no estimar o elevar tanto la situación, solo
estar allí y dar lo que tenga que dar sin esperar mucho, sin querer sentir
de más, pero no es lo que busco ni lo que buscaba en ese entonces, ¿pero
entonces que busco?, me preguntaba yo muchas veces, ¿Por qué no me
siento satisfecho de estar aquí entre ellos?, no es como si estuviera
obligado, pero de cierta forma lo era, porque en esa etapa en la que
estaba yo comenzaba sentir que mi vida comenzaban a cambiar de nuevo
y a aventurarse sobre un rumbo que presentía era desconocido para mí.

Les confieso ahora a todos ustedes que, yo abandone ese lugar porque se
estaba volviendo asfixiante para mí, a un nivel más interno, pero no me
mal entiendan, no los culpo a ellos, sino que más bien yo sentía que había
alcanzado un nudo en mi vida, un nudo que me alaba en ambos extremos
asfixiándome, y sentía que si me quedaba con ellos terminaría
destruyendo eso que recién estaba naciendo dentro de mí; aunque
también confieso que se volvió asfixiante porque, por necesidad el equipo
debía mantener un ritmo acelerado de trabajo y productividad, excesiva a
mi parecer, y eso no dejaba espacio en mi vida para desarrollar esa
iniciativa que había surgido de explorar más allá de la orilla de
responsabilidades en la que estaba forzado caminar, que no me permitían
atreverme a cruzar y nadar en un océano de posibilidades pero también
de incertidumbre; en parte culpo en gran medida al sistema en el que
estamos todos condenados en este país, porque nos climatiza y nos obliga
a ser personas que tal vez no queremos ser o no buscamos ser, nos
encadena ahora a la mera sobrevivencia, nos induce a ello, pero no quiero
entrar en ese tema ahora, porque eso es solo parte de las muchas razones
del porque estamos como estamos, la situación en este país y todo lo que
ha conllevado en las personas, pero esto en escala es una de las muchas
situaciones que se deben apreciar para entender realmente como todo el
conjunto progresivo de eventos repercute en las cosas más simples dentro
de la vida de cada uno de nosotros e influye en lo más profundo de
nuestro ser, como un efecto mariposa; esto es un poco complejo de
explicar pero lo intentare en la medida de lo posible, la razón por la que
mi vida estaba empezando a cambiar era porque empecé a darme cuenta
de que en mi empezaba a nacer una necesidad de pertenencia, una
necesidad de elevar mi potencial para cambiar mi futuro, comencé a
necesitar sentirme necesitado, indispensable, quería estar rodeado de
gente que necesitara de mi tanto como yo necesitara de ellos, y a
consecuencia de todas estas amalgamas de acontecimientos nació en mi
la necesidad intensa de embárcame en la búsqueda de mi ser y de



aquellos que necesitaran de mí, de reflejar mi verdadero potencial y
otorgarlo a los que realmente lo necesitan más, para así poder crear el
futuro que quiero para mí, porque yo soy el arquitecto del cambio que
deseo para mí y en orden de lograrlo es mi responsabilidad elevarme para
crear el mundo en el que quiero estar y al que quiero pertenecer, porque
el mundo sencillamente no cambiara por mí, eso es irracional, pero yo
tengo el poder de controlar lo que quiero para mí y para los que son
importante para mí, y esa motivación fue la que me llevo a tomar la
decisión de construir una mejor persona de mí, aunque en el proceso
pueda causar estragos a los que son importantes para mí, porque yo lucho
por ellos también, sé que mis decisiones deben complacer mis
necesidades y algunas veces se tiene que sacrificar la seguridad y la
confidencia que uno puedo llegar a alcanzar en algún momento para poder
llenarse de virtudes y experiencias, o como diría un buen proverbio: “no
se puede llenar un vaso con una jarra vacía”.

Posiblemente lean esto y piensen que soy demasiado emocional con las
cosas, que me las tomo muy a pecho o que me tomo a mí mismo
demasiado en serio, que cargo siempre con una cruz que no me
pertenece, y tal vez tengan razón, es cierto que lo soy, me ha costado
aceptarlo pero es la realidad que he elegido vivir, pero les cuento esta
historia para que entiendan que cada situación para mi tiene ese impacto,
cosas como esta se quedan en mi porque es necesario para mi conciliar
una razón de porque me siento incompleto, interrumpido, como si no
hubiera dado nada de mí y no alcanzara hacerlo, y quiero poder lograrlo,
esa etapa en mi vida fue un punto importante, tal y como muchas otras
también, y tiene un valor que se mantendrá en mi por el resto de mis días
porque me hicieron darme cuenta de una parte importante de mi
intrínseca existencia.

Esta es la razón, la verdadera razón de mi partida y la razón por la que
comencé estos escritos, sé que puede no ser importante para ustedes
porque es lógico que no vean ni sientan las cosas desde mi punto de vista
o desde mi epicentro emocional, o simplemente no compartan esa noción
de las cosas, posiblemente es algo mucho más simple para ustedes, estar
o no estar, hacer o no hacer, pensarlo o no pensarlo, vivirlo o no vivirlo,
pero en mi mente existen muchas vertientes que me incitan a pensar en
muchas cosas, y eso es lo que tengo para dar, ese es mi potencial, mi
poder, y he decidido usarlo para dar, porque encentro la verdadera
satisfacción en la satisfacción de los demás, ese soy yo y así será siempre.
Se preguntarán que planes tuve entonces, ¿que quise lograr con todo este
cambio?, ¿hacia dónde quise llegar?, ¿qué quería alcanzar?, pues esos
planes aún siguen en mí, esas aspiraciones siguen creciendo y cambiando,
moldeándose a las influencias y a las oleadas de mis mareas, pero siento
la necesidad de expresarles que deseo crear un impacto en el consiente de
los más jóvenes, adolecentes, enseñarlos, guiarlos, estar para ellos como
el apoyo emocional con el cual no tuve la suerte de contar en mis días,
porque son ellos los que heredaran de nosotros y portaran la antorcha



más pesada, quiero lograr demostrarles que la belleza se puede encontrar
en incluso en los acontecimientos más simples y en las acciones más
humildes, como lo he descrito antes y el cual es mi verdadera intención
con estos relatos, demostrar que la belleza en la vida se afirma con los
hermosos recuerdos y emociones que acicalan y apaciguan las penurias
que algunos estamos en el mal fortunio de heredar o de incluso crear para
nosotros mismos, y en el poder verdadero que tenemos para
transformarlas en fuentes de inmensurable valor para nuestro ser. Es así
como quiero ser y siempre seré.



Capítulo 3

 

 

 

 

 

Pensamiento:

No es justo que como hijos heredemos los martirios de nuestros padres,
ni los pesares de nuestros ancestros, pero si estamos condenados a ello
no nos exijan asilo en la casa que hemos creado con nuestra sangre y con
la tierra y piedras del suelo que hemos recorrido solos y que han dañado
nuestros incautos y jóvenes pies, dejándonos desvalidos para no poder
recorrer ni crear nuevos caminos.

- Alexander Knuplez

 

 

 

 

 

 

Capítulo 3:

Ecos

 

Yo he decidido no intentar prevenir todo en la vida y limitarme al hacerlo
a caer en un constante estado de miedo e inseguridad hacia mí mismo,
pasará lo que tenga que pasar y está en mis manos hacer de cada
situación una ganancia para mí, sea cual sea; si les soy sincero siempre
he temido ser como mi madre o crecer de la manera como ella lo hiso,
una de las cosas que más detesto de mí y que herede de ella es la



persistente inhibición y cobardía de ser quien quiero ser y hacer lo que
siento que quiero hacer, siempre termino pensando en lo peor de una
situación antes de vivirla o en lo mal que terminaría una decisión antes de
tomarla, y esto es algo con lo que he estado luchando desde hace mucho,
desde que era niño, siempre pensando en que lo que yo decidía hacer no
funcionaria, que no resultaría de ninguna manera, haciéndome pensar que
creaba expectativas falsas sobre mis acciones y decisiones y que el
fracaso era lo único que me espera y es por esto que tuve que reprimir
muchas de mis emociones y ahogar la voz surgía dentro de mí ser,
trastornándome en una persona cohibida y reservada, inseguro de mis
propias emociones y a veces en contra de mi propia voluntad; ese
justamente es el primer pensamiento que invade mi mente casi
instantáneamente cada vez que intento afrontar una decisión o tomar un
simple paso en mi vida, o cuando intento expresarme tal como soy, ese
negativismo infeccioso que no se despega de mi consiente, como una
mancha o un tumor, en esos momentos cuando ocurre siento que es más
fácil rendirme a él que pelearle a la angustia de sentirme defraudado, de
preferir no actuar antes que perder, ante la premonición de derrota que se
proyecta en mi mente y me hace dar un paso hacia atrás, ¿pero cómo
podría defraudarme de algo que no ha ocurrido aún?, me insisto, ¿de qué
manera me vencería?, ¿tanto me asusta sentir que soy responsable de
mis propios actos y decisiones? ¿Por qué abandono las ganas de perseguir
lo que quiero?, ¿Por qué prefiero olvidarlo y lanzarlo todo a la mismísima
mierda y vivir entre escusas inconsecuentes?; la razón que encontré a
este dilema parasitario y a estas preguntas que se amontonan en mi
cabeza, revoloteantes y obstinadas como un enjambre enardecido, es
porque mucha de esa influencia viene de mi pasado, desde mi madre,
porque la vida a ella le ha enseñado y obligado a sacrificar demasiado de
sí misma para sobrepasar adversidades, pero no a empoderarla de
entendimiento para afrontar sus miedos y tomar su vida con manos
fuertes y optimistas, porque esa es la clase de influencia que nunca tuve
de ella pero que siempre necesite, y al contrario de esto lo que ella
proyectaba en mi eran esos mismo miedos e inseguridades que nunca
supo superar, y los que ella misma heredo de su pasado y de su vida
como una especie de enfermedad hereditaria o una maldición que la siguió
desde su días más jóvenes; yo crecí bajo su manto, entre sus manos, y
ella, sola, tuvo que sacrificar mucho de sí misma para criarme, a mí y a mi
hermana, pero esa es la decisión que ella tomo cuando decidió ser madre,
no hablo de sacrificarse pero de sostener ambas nuestras vidas en sus
manos.

Yo tuve que aprender a empoderarme a mí mismo por medio de mi
incansable curiosidad y asertividad, tuve que aprender a conocerme y
respetarme, porque quise conocerme mejor y descubrir mi identidad como
persona, porque siempre hubo algo en mí que me hacía pensar que
estaba recorriendo un camino que no era el mío, siempre sentí que yo era
muy diferente a ella y a su manera de ver las cosas, y tuve que aferrarme
a ese sentimiento para así lograr descubrir la persona que soy ahora. Ella



es una persona con una gran fortaleza, y respeto esa parte de ella, porque
ella ha dado y sigue dando todo por nosotros, y como yo, ha tenido que
nadar constantemente en contra de la corriente y enfrentar muchas rocas
en el camino para ser quien es hoy en día, y como yo, también ha corrido
con la buenaventura y la suerte de tener buenas oportunidades y
amistades, personas y eventos en su vida que la han transformado para
bien y mejor, pero no es una persona por la quien siento apego emocional
y nunca lo desarrolle hacia ella al crecer, por supuesto que es mi madre y
seguirá siendo mi madre hasta nuestro final, pero la realidad es que
nunca he logrado sentirme conectado a ella como persona, ni tampoco a
mi padre.

Aunque él ha estado más ausente en mi vida, él es una persona en la que
siento que puedo confiar, porque su vida me ha inspirado a ser como él, a
alcanzar las cosas que el alcanzo por sí mismo y a no cometer los errores
que el cometió, uno de ellos fue el no conocerse bien y no saber que
esperar de sí mismo, que es algo que aprendí a evitar; de él aprendí a
tomar esos riesgos y aventuras que mi madre nunca tuvo la oportunidad
de experimentar y vivir, ella nació y vivió en una familia de muy bajos
recursos, y en contraste con mi padre, él tuvo más oportunidades de
desarrollarse como persona que ella y por eso me siento más ligado a su
vida, porque sus iniciativas y logros en el pasado me han motivado a
fortalecer mis aptitudes, de alguna forma siento que lo conozco más que a
ella; aunque ellos vienen de una generación mucho más distinta que la
mía, a mi parecer no fue una generación que aprendió a conectarse con su
individualidad y sus emociones sino más bien a ser más prácticos, y por
esto, tratar de comprender sus vidas para mí es un poco abstracto; por
ejemplo, no recuerdo las veces que me hayan dicho: “me sentí de esta
manera” o “me inspire hacer esto y aquello”, una cosa que tienen en
común son las necesidades que pasaron, las cosas que tuvieron que
sacrificar para ganar, siempre lo escuche de las pocas historias que me
han contado de sus vidas y de su día a día, siempre fue un constante
sacrificio para ellos, sobre todo para mi madre, y a veces me pregunto
cómo se habrán sentido en esos años durante esas etapas tan cambiantes
en sus vidas, tal y como me siento yo ahora, no consigo relacionarme con
ellos porque no sé cómo hacerlo, no concibo una manera de entenderlos a
ese nivel, lo poco que puedo ver y conocer de su pasado está en sus
fotos, en las expresiones que tenían cuando las tomaron durante esos
años de sus vidas, al verlos me puedo imaginar y crear una imagen muy
vaga de cómo eran y como era su manera de ser, como una película muy
corta en mi proyector mental que se repite en un mismo loop, una pose
que se mueve atrapada en el tiempo y en el papel, como una foto del
periódico de Daily Prophet en el universo de Harry Potter, un saludo, una
sonrisa a la cámara, un momento muy fugaz en el tiempo de sus vidas
que puedo ver en esas fotos y los que solo puedo imaginarme, me gusta
imaginar de cuál de ellos herede mis propias expresiones, mis gestos y
ademanes, esto me hace querer conocer cómo eran cuando jóvenes,
como se comportaban, como reían, como lloraban, que los hacía sentir



felices y que los hacía sentir tristes, que los frustraba, que los molestaba,
a descubrir cómo era su pasado…

Las sonrisas de mi padre me dicen que vivió una vida bastante plena y
emocionante, pero las escasas sonrisas de mi madre me dicen que para
ella fue diferente, siempre encuentro fotos de ella donde no consigue
sonreír como lo hacía mi padre, y me veo en ella mucho en ese aspecto, el
contraste entre mi pasado y mi presente, lo pleno que fue para mí mi
propio pasado y lo asfixiante que es ahora mi presente, pero sé que ella
también ha sido muy feliz, así como sé que mi padre ha tenido momentos
muy difíciles, así es la vida y eso lo entiendo a la perfección, creo que lo
que intento decir es que siento que después de todos estos años no he
logrado conocer bien a esas personas a las que llamo papá y mamá,
siento que los años pasaron y nunca tuve la oportunidad de crear vínculos
con ellos de una manera más íntima y más personal, y creo que es la
razón por la que me siento tan desconectado de ellos, y talvez, a la
realidad que vivo; también es porque mis prioridades han cambiado y
como adulto pues ya no dependo tanto de ellos, pero esto me ha hecho
entrar en la realización del valor que tiene ser parte de una familia, y lo
poco que mis padres han influenciado mis decisiones y en los momentos
de la vida que he vivido y de los cuales he estado lo suficientemente
consiente para apreciarlos y recordarlos, lo que me parece algo triste;

En un futuro me gustaría tener una familia propia con la quien compartir y
crear nuevo recuerdos, enseñarles estos valores para afianzar un vínculo
de confianza y que puedan alcanzar ser individuos plenos, individuos
empoderados de coraje y motivación, para que sean personas
indispensables para su propia generación, porque siento que ese valor de
familia nunca fue inculcado en mí, sino que fue más bien forzado
erradamente bajo el consentimiento del ideal de “familia”, pero el valor de
familia para mi va más allá que una conexión heredada o una
responsabilidad, eso debe surgir de la necesidad integra de sentirte
conectado a personas que tienen afinidad contigo, que respetan y aceptan
quien eres y quien decides ser, y alientan la motivación en ti, y eso no ha
sido así para mí porque he tenido que forjar mis propios valores a cuestas
y aprenderlos por mi cuenta porque sus valores eran muy distintos a los
que yo quería para mí, indague en la necesidad de conocer más de mí y
así logre crear mi propia identidad.

Sé que esto puede llegar a ser deprimente e incluso puede ser un
pensamiento egoísta de mi parte, porque pueden pensar que no
agradezco nada de lo que ellos me han dado, pero no es así, la realidad
de las cosas es que... no sería quien soy ahora sin ellos, simple, pero
justamente por eso es que intento exponerlo aquí, porque es el
sentimiento que he tenido de las cosas durante mucho tiempo y quiero
que entiendan eso de mí; a mis padres: no quiero que esto lo tomen de 
la peor manera, pero entiendan que yo los comprendo, comprendo su
pasado y su presente, aunque puedan no verlo así esa parte de ustedes



para mí como su hijo es muy importante, porque yo nunca tuve esa
influencia de ustedes, ni logre compartir una afinidad plena, y eso es
justamente lo que más necesitaba, sentir que pertenecía a un lugar, pero
es gracias a todas las circunstancias y decisiones en sus vidas que estoy
aquí ahora escribiendo esto, aunque me sienta decepcionado de algunas
cosas también estoy agradecido por otras, muchas, soy capaz de ver las
cosas desde un plano diferente porque me he adaptado a mis propias
necesidades y porque he buscado y conseguido esas influencias en otras
fuentes que me enseñaron y me inspiraron a conocerme mejor y a
descubrir mi propia voz, a no temer en expresarme y a explorar mi ser
interior para sacar a relucir el potencial que tengo, eso es algo que
ustedes nunca me enseñaron, pero no los culpo por eso, porque lo que
importa no es apuntar con el dedo y culpar a nadie pues eso no resuelve
nada, lo importante es crecer y aceptar los hechos tal como son y dar lo
mejor para hacerlos favorables; yo entiendo que como padre o madre uno
no puede siempre estar allí para sus hijos, pero lo menos que nosotros
como hijos esperamos de ustedes es comprensión, es motivación, porque
ustedes son la fuente más importante de esto en nuestras vidas, las cosas
a nuestro al rededor cambian constantemente y ustedes son los pilares
que se mantienen en el tiempo y en las adversidades, confiamos en que
crecerán con nosotros y se adaptaran al tiempo junto con nosotros, que
vivirán la vida de nuestro lado, de parte de nuestro equipo, y que nos
darán ánimos desde las gradas si no pueden hacer más que eso, eso es
más que suficiente para darnos la seguridad que necesitamos, la
seguridad de que alguien estará allí para protegernos en su regazo si nos
ve caer y nos ayude a levantarnos y quitarnos el polvo en nuestros pies,
no necesitamos más que ser aceptados y respetados, eso nos eleva y nos
llena de ganas de seguir, saber que las decisiones que tomamos tienen
valor, sean cuales sean, que son importantes y que no nos estigmatizan ni
nos reducen, sino que nos hacen crecer y dan valor a las cosas que
hacemos y que queremos alcanzar, de lo contrario, ¿en quién podemos
confiar?, ¿debemos entonces ser desterrados del nido, puestos en vuelo
sin pensar en nuestros ideales y sacrificar más de lo que podemos dar
solo para sobrevivir?.



Capítulo 4

 

 

 

 

Capítulo 7:

Interrupción

 

 

Realmente no tengo idea de como comenzar a escribir este capítulo,
incluso no estaba seguro de si me decidiría en hacerlo del todo... pero
empezaré por relatar algunos pensamientos que he tenido revoloteando
en mi cabeza acerca de un acontecimiento reciente que fue, y aún es,
bastante lamentable para mi...

Hace un par de semanas, al tiempo que escribo esto, uno de mis tíos,
Henry, hermano de mi mamá, falleció... los detalles de su fallecimiento
realmente no son relevantes... realmente prefiero no entrar en detalles
personalmente porque fue bastante complicada su situación médica y
considero que no soy la persona más indicada para tratar de explicar su
situación... pero les diré que fue bastante arduo para él soportar y encarar
esa complicación física hasta el final... su muerte fue a causa de un un
tumor canceroso que terminó ligándose a otras complicaciones en su
organismo y esto finalmente terminó por consumirlo físicamente...

Eh estado pensando sobre muchas cosas desde aquel día en que falleció,
especialmente durante su último velorio, en donde entre familiares y
amigos cercanos nos reunimos para darle un último adiós... algunas de
estas cosas las he olvidado, otras resurgen en mi mente de vez en
cuando, revoloteando persistentemente, como pequeñas aves enjauladas
que buscan un espacio para salir, estrellándose torpemente en las paredes
de mi cabeza mientras revolotean apresuradas y desesperadas por
encontrar una manera de liberarse del confín, pero al no ver una salida se
rinden cansadas dejándose caer en la profundidad de mi subconsciente...

Decidí tomarme el tiempo para ayudarlas a salir, pensé que tal vez
meditando acerca de estos pensamientos insistentes posiblemente podría
darle un alivio al recuerdo y liberarme un poco de este extraño síntoma de



fatiga que he estado padeciendo a causa de esto. Una de las cosas que
extrañamente ha sido lo que más he lamentado y lo que me causó más
sentimiento de tristeza desde su partida es no poder ver emerger uno de
sus proyectos personales... para darles un poco de contexto, hace un
tiempo atrás, en un día como cualquiera, él vino de paso a visitarnos por
nuestro edificio para entregarle algo a mi mamá, no recuerdo en este
momento que fue exactamente lo que vino a entregarle, lo que recuerdo
es que justo en ese momento yo iba de salida a hacer unas compras al
supermercado en el centro comercial que esta enfrente de nuestro
edificio, cruzando la calle, y aproveche para bajar y saludarlo; cuando
baje con mi madre y me encontré con él, recuerdo que yo en ese
momento estaba algo apresurado y solo me acerque a su carro para
echarle un saludo y saber cómo estaba, me di cuenta en ese momento
que estaba acompañado de otra persona que, en ese entonces, para mi
era desconocida, era una mujer, ella estaba sentada a su lado en el
asiento delantero de copiloto, mirándonos expectante mientras nos
acercabamos a su auto, aparcado en la acera de enfrente del pórtico de la
entrada al edificio y él nos mandaba saludos en voz alta a través de la
ventana abierta lateral del carro, no recuerdo si nos introducimos, ella y
yo, en aquel momento, pero lo que más recuerdo fue el momento en
cuando, en medio de una conversación, él me comentó acerca de un
proyecto que estaba planeando llevar a cabo, una especie de ticket de
lotería, con un serial para juego de bingo y raspaditos.. no voy a
explicarles sobre el tiquet en mucho detalle porque lo que recuerdo de ese
día es bastante poco, la conversación fue bastante rápida y él solo me
contó en ese momento lo que planeaba hacer sin entrar mucho en
detalles, pero la premisa de aquel proyecto, según entendí, era un juego
de lotería que estaba enfocado a promover el Petro, que es una moneda
virtual del gobierno bolivariano (como el bitcoin.. digamoslo asi), yo
personalmente no soy muy conocedor de ese tema... en ese entonces el
quería que yo le hiciera el diseño del ticket o ficha de loteria, recuerdo que
me mostró un bosquejo hecho a mano y dibujado sobre una hoja de papel
de como tenia planeado que seria el tiqcket... también recuerdo que me
comento que ese proyecto lo estaban haciendo entre ellos juntos, la
señora en el asiento delantero a su lado y él, y que quería presentarlo a
un grupo de personas dentro de la alcaldía del estado para venderlo y
conseguir patrocinio para producirlo y venderlo.

Fue acerca de este proyecto, o mejor dicho, sobre la idea de este proyecto
y los planes que tenía él, sobre lo último que conversamos antes del día
en que falleció... nuestra última conversación fue sobre lo mucho que
quería llevarlo a cabo, para él era una meta que quería lograr para
alcanzar desempeñarlo como ingreso económico pero que lastimosamente
no podía porque su situación de salud no se lo permitía, eso es lo último
que recuerdo que él me dijo... y este es uno de los pocos recuerdos que
tengo de los tiempos que compartimos juntos. Para serles honesto, él no
fue una persona con la que me sentía muy cercano, se que en el pasado el
fue muy ameno con nosotros, conmigo y mi hermana, cuando eramos



chicos, nos tenía mucho cariño y siempre fue así, pero la realidad es que
no compartimos mucho tiempo juntos y por esto no logramos conocernos
del todo bién.

Una de las razones del porqué esto me causa tristeza es porque, mi tío
nunca fue una persona consistente, en muchos aspectos, nunca logró
mantener un ingreso económico consistente, un estilo de vida consistente,
una relación consistente... no lo digo realmente para retratar su vida
como un absoluto desastre, ni mucho menos para deshonrarlo, considero
que todos en algún momento hemos padecido esa mala racha de
decisiones que no nos llevan a ningún lado o nos devuelven a puntos en
nuestras vidas que no pensábamos volver, pero la cuestión es que esta
pudiera haber sido una oportunidad para encontrar esa estabilidad que
buscaba.. o por lo menos motivarlo a buscarla... porque, aun a pesar de
sus decisiones en el pasado, tuvo la fortuna de encontrar el amor
incondicional y la devoción de una persona que lo atendió y acompaño
durante sus momentos más difíciles hasta sus últimos días, quien incluso
estuvo allí para escucharlo morir.. esa persona es Roxy, la mujer que lo
acompañaba, aquel día que pasaba de visita, sentada en el asiento de
copiloto... esto de alguna manera me puso a pensar de que con algo de
suerte tal vez este proyecto hubiera logrado también tener la fortuna de
zarpar de la costa, en contra de la marea y con los vientos bajos, y darle
la resolución que buscaba encontrar, así como tuvo la suerte de encontrar
y mantener el amor de una persona que realmente lo aprecio y que en
toda su vida pasada nunca pudo encontrar...

Pienso que... la razón de porque siento pesar al pensar en esto, en este
proyecto que nunca logró ver la luz del día, es porque lo relaciono mucho
a una palabra en específico, se dibuja en mi mente cuando pienso sobre
esto, “interrumpido-interrupción”... me hace sentir una especie de
sensación de vacío, es una sensación de interrupción, como si alguien te
interrumpiera en medio de una conversación para luego olvidarte de lo
que estabas hablando pero aun teniendo esa idea en la cabeza de que de
algo estabas hablando pero que ahora no sabes de que... esto es una
tangente que se liga directamente a lo que sentí y lo que vino a mi mente
el día del último adiós... mi mente no paraba de pensar... y que pasara
ahora con Roxy, con la novia de mi tio, que pasara con ese sentimiento
que estaba creciendo entre ambos, que pasara con ese sentimiento que
ella nunca terminó de darle, que pasará con la relación que apenas
comenzaba entre ellos, nosotros y la familia de mi mamá, se sentirá ella
también “interrumpida”...

La realidad es que, a la familia de mi madre (e incluso a mi padre
también) les pareció muy sorprendente que él, mi tío, hubiera logrado
encontrar una persona que lo apreciara tanto como ella lo hacía, él tenía
la mala fama de ser muy hablador, y lo que se conoce aquí como muy
'aparentador' y 'echador de cuento', le encantaba decir lo que tenía
cuando no lo tenía, se apropiaba de una identidad socio-económica a la



que no pertenecía, se la daba de rico cuando era pobre.. en pocas
palabras... y esto le había causado mucho problemas antes, promesas que
nunca cumplió y falsas expectativas en su persona que se imponía el
mismo, pretendiendo, para elevar su importancia de los demás... no se si
logran entenderlo pero en pocas palabras el siempre pretendía ser quien
no era y tristemente esto le causaba muchos problemas, incluso con sus
propios amigos y familiares. Todos en la familia de mi madre conocían ese
falso penacho en él, y como le encantaba lucirlo ante los demás, por eso
es que la relación que mantenía con Roxy para todos fue bastante
sorprendente, porque ella lo apreciaba mucho incluso aceptando esa parte
de él.

A pesar de sus errores, de sus malas prácticas en el pasado, logró
encontrar al menos un auge de felicidad y seguridad emocional al lado de
una persona que si lo apreció fielmente a pesar de su condición, quien
eligió compartir su tiempo con un hombre moribundo y aun sabiendo que
su situación solo empeoraría mas y mas con el tiempo; él, se fue
llevandose ese amor incondicional de esa persona que hasta hoy en día se
sigue lamentando por lo poco que pudo darle en vida y por lo mucho que
aun tenia para compartir con él, sabiendo que ella además de haberlo
acompañado en su lecho de muerte le daba todo el apoyo que le era
físicamente posible y se las arreglaba para estar allí para él al mismo
tiempo que intentaba ser parte de nuestra familia aportando su ayuda
como podía, así como también llevar las responsabilidades de la suya
propia, (porque prácticamente estaban viviendo juntos dada la condición
en que se encontraba él), imagino que entenderán algunos de ustedes lo
extenuante que puede llegar a ser tratar con una persona en un estado de
salud en extremo deterioro, no puedo hablar por experiencia propia pero
verlo degradar físicamente durante su condición me dio el impacto
emocional que necesitaba para entender muy bien su situación y la de
Roxy.

Creo que lo que intento decir con todo esto es que estoy muy agradecido
con ella por ser la persona que es y por haberle dado todo lo que le dio, a
pesar que de ella pueda pensar que no fue suficiente... pero de alguna
manera no lo fue y eso lo entiendo, porque como mencione antes ese
sentimiento de “interrupción” aún se siente, y presiento que ella, al igual
que yo, también lo padece; me he preguntado a mi mismo repetidas
veces que pasaria si floreciera en mi un sentimiento de amor
incondicionado que crece y crece, listo para retoñar, listo para ser
entregado plenamente a alguien que siempre lo estuvo buscando así, que
siempre lo necesito asi.. pero que repentinamente fuera detenido, cortado
en seco, interrumpido... a dónde iría ese sentimiento, ¿lo lanzaría lejos
como una flecha al cielo para que cruzara el frio abismo del cosmo y
llegara al sol para quemarse y desaparecer, o lo mantendría enredado
alrededor de mi corazón como una mordaza de espigas que me causara
daño al palpitar hasta que finalmente se reseque y marchite, dejando al



tiempo liberar mi pesar?...

Puede parecerles brusco pero yo no pretendo glorificarla por ser humilde,
compasiva ni altruista, indiferentemente del futuro que buscaba tener con
él, pero la respeto porque supo escuchar a la vida enseñarle coraje,
integridad y humanidad, a pensar desde el corazón y atreverse a sentir y
querer sin importar las circunstancias, y practicar esas enseñanzas y
experiencias para convertirla en la persona que es hoy en día y que
demostró ser con él a los ojos de sus hermanas y hermanos, quienes
estuvieron con el, de la misma manera, hasta el final; deben entender que
esta situación socio-política en la que vivimos a cambiado mucho nuestra
cultura y nuestra forma de interactuar entre nosotros, no existen
suficientes estímulos sociales entre tantos conflictos que ayuden a cultivar
una personalidad como la que ella ha cultivado, conocer a una persona
que eligió estar con el tan desinteresadamente y mantener una relación
amena y en congenialidad es algo que él mismo no había logrado a lo
largo de su vida, por falta de suerte podrían decir... por falta de mejor
juicio también... el hecho es que situaciones como estas hay que
apreciarlas tal como son, tal como vienen y como se van, porque de esta
manera también nos nutrimos del conocimiento que la vida nos da, y así
mismo nosotros daremos a los que nos acompañen, nos amen y nos
aprecien, por esta razón decidí compartir estos pensamientos con ustedes
por este medio, a los interesados que logren encontrar mis escritos, para
no dejar que sentimientos como estos se marchiten ni se olviden, sino que
al contrario dejen sus semillas esparcidas y así puedan continuar
creciendo y transformándose en ideales positivos... o al menos es lo que
espero lograr...
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